

# Après le cessez-le-feu :



Marxistisch-Leninistische Partei Deutschlands

## Organisez-vous – Gaza doit vivre !

Le Comité central du MLPD a publié une déclaration intitulée « Après le cessez-le-feu : Organisez-vous – Gaza doit vivre ! ».

**Comité central du MLPD, 13 octobre 2025**

**Après deux ans de génocide perpétré par Israël à Gaza, un cessez-le-feu est enfin en vigueur.** À Gaza et partout dans le monde, les gens font la fête et se montrent heureux que les nuits de bombardements et le blocus alimentaire aient enfin pris fin. Le président US fasciste Trump se vante effrontément d'être le pacificateur. Or, la campagne militaire fasciste menée par Israël n'aurait pas été possible sans le soutien des États-Unis. Les impérialistes US et israéliens sont les principaux responsables de plus de 100 000 morts, d'une Gaza complètement détruite et d'une grave destruction de l'environnement. Ils ont été **contraints à la paix** - par la **résistance palestinienne inébranlable et le mouvement de solidarité mondial avec Gaza, qui rassemble des millions de personnes.**

Au niveau international, les pays impérialistes préparent une guerre mondiale, et les pays sous régime fasciste y jouent un rôle prépondérant. Les anciens impérialistes autour des États-Unis et de l'OTAN et les nouveaux impérialistes autour des BRICS se livrent bataille, y compris au Proche et au Moyen-Orient. **La guerre à Gaza montre à quel barbarie les impérialistes sont prêts. Mais Gaza montre aussi : L'humanité ne veut pas sombrer dans la barbarie !**

Les **impérialistes israéliens et US** sont isolés et décriés au niveau mondial. Ils voulaient étendre leurs sphères d'influence et de pouvoir. Israël rêvait d'annexer Gaza pour en faire une partie du Grand Israël. Trump fantasmait sur une « Riviera du Proche-Orient » sous la souveraineté des États-Unis. Pour l'immédiat, les deux ont échoué de manière spectaculaire. La plus forte puissance militaire du monde et la plus forte puissance militaire du Proche-Orient ont dû battre en retraite.

**Le gouvernement fédéral allemand, en collaboration avec les monopoles allemands, s'est rendu particulièrement coupable : Jusqu'à la fin, ils furent complices du génocide et des crimes de guerre.** Ils ont refusé jusqu'au bout de reconnaître la Palestine. Ils ont diffamé toute solidarité avec le peuple palestinien en la qualifiant d'antisémitisme. Cette diffamation a elle aussi continué à échouer ! 80 % des Allemands ont rejeté leur ligne politique. En Allemagne aussi, un mouvement de solidarité avec la Palestine s'est développé, avec comme point culminant jusqu'à présent les grandes manifestations du 27 septembre qui ont rassemblé 165 000 participants. Le MLPD y a activement contribué.

Le cessez-le-feu est un **succès de la résistance palestinienne unifiée**. Depuis des décennies, le mouvement palestinien était divisé. Beaucoup de travail de sape a été accompli à cet effet. Ainsi, Israël a contribué de manière décisive à la construction du Hamas islamiste afin de diviser la lutte de libération. Les États-Unis et l'Union européenne

ont imposé les accords d'Oslo, par lesquels les dirigeants de l'OLP (Autorité de l'autonomie palestinienne) ont trahi les objectifs de la lutte de libération.

Les massacres du 7 octobre étaient des actes de terreur fasciste dirigés contre les masses, ce que le MLPD condamne. Lénine et Mao Zedong ont déjà souligné que les représailles ne devaient pas être dirigées contre les masses. Israël en a profité pour lancer le génocide. Mais il ne s'agissait pas de mesures de représailles : Le gouvernement Netanyahu a poussé sa politique d'expulsion et d'occupation illégale, qui duraient depuis des décennies, jusqu'à l'extermination de la population de Gaza. Contre cela, la **population palestinienne** s'est à nouveau unie. Dans la suite, le Hamas a renoncé à ses aspirations fascistes, et de nombreuses organisations – de gauche, révolutionnaires, chrétiennes et musulmanes – se sont unies pour former un **front uni**.

**Le cessez-le-feu à Gaza est un succès du mouvement de solidarité mondial.** Plus de 20 millions de personnes ont participé à des manifestations, des grèves et des blocages. Une écrasante majorité de la population mondiale s'est rangée du côté des masses palestiniennes : colère face au génocide barbare, solidarité et compassion profondes pour les souffrances des enfants, des femmes, des jeunes et des ouvriers de Gaza et de Cisjordanie, respect pour leur volonté inébranlable de vivre. Le plus grand mouvement anti-impérialiste depuis la solidarité avec le Vietnam a vu le jour. Des millions de personnes ont fait des dons, 160 pays ont reconnu la Palestine comme un État, des tribunaux internationaux ont condamné le génocide. Voici ce qui doit devenir le principe fondamental de tous les opprimés du monde : **Vive la solidarité internationale ! Prolétaires de tous les pays, unissez-vous ! Prolétaires et opprimés, unissez-vous !**

**Organisez-vous !** Le peuple palestinien ne peut pas compter sur des gouvernements impérialistes. Il a besoin de structures organisées de la solidarité internationale : Participez à l'initiative « **Palestine must live** » / « **Organize for Palestine** » de **Solidarität International**. Jeunes et enfants, aidez les enfants et les jeunes des territoires palestiniens et rejoignez les **ateliers de solidarité avec Gaza** de l'association de jeunesse **Rebell** ! Collaborez régulièrement. Faites un don chaque mois pour la reconstruction de l'hôpital Al-Awda. Inscrivez-vous comme brigadier pour reconstruire Gaza ensemble avec des ouvriers palestiniens. Le succès à Gaza montre : Les masses populaires peuvent venir à bout des pires ennemis impérialistes. Une organisation durable et la confiance en soi sont les atouts majeurs ! Et : Deviens membre du **MLPD** et de l'association de jeunesse **Rebell** pour lutter pour les États socialistes unis du monde – au lieu de la guerre mondiale, du fascisme et de la barbarie.

**La lutte pour la liberté de la Palestine doit continuer !** À long terme, cela ne sera possible que dans une Palestine socialiste unifiée. Là aussi, le socialisme a besoin d'un nouveau prestige. L'avidité de Netanyahu, Trump, de l'UE et des impérialistes allemands ou des nouveaux impérialistes arabes n'est pas apaisée. Les attaques d'Israël contre sept pays et la terreur permanente des colons et de l'État en Cisjordanie en sont la preuve. Les marchandages autour de la reconstruction ont déjà commencé ; chaque impérialiste veut obtenir la plus grande part possible du gâteau. L'impérialisme allemand espère lui aussi tirer profit de la reconstruction. Il appartient désormais au mouvement de solidarité de garantir la liberté et l'indépendance du peuple palestinien. L'objectif doit être une **Palestine socialiste libre**, dans laquelle Palestiniens et Israéliens cohabitent

pacifiquement. La tâche la plus importante consiste désormais à rétablir des conditions de vie humaines et démocratiques et à apporter une aide solidaire et désintéressée à cette fin. Aidez le peuple palestinien à pouvoir vivre et se relever ! Dans la bande de Gaza complètement détruite, le MLPD soutient l'initiative de l'ICOR\* pour la reconstruction des **hôpitaux laïques Al Awda**. Chacun et chacune peut y contribuer : par des dons, en tant que brigadiste ou avec des connaissances spécialisées.

## Revendications et mots d'ordre :

- Les responsables du génocide doivent être traduits en justice. Extradition de Netanyahu devant la Cour pénale internationale. Mise en place d'un tribunal international des peuples / tribunal pour crimes de guerre dans la ville Gaza, soutenu par les masses palestiniennes.
- Le gouvernement fédéral allemand et les entreprises allemandes doivent être tenus responsables de leur participation aux crimes de guerre et obligés de verser des indemnités.
- Retrait complet des troupes israéliennes et étrangères de Palestine ! Pour une autonomie palestinienne sur une base démocratique, reconnaissance de l'État palestinien !
- Renforcez les forces laïques, démocratiques et révolutionnaires pour la perspective d'une Palestine socialiste – Luttons contre l'impérialisme !